

The Change



自立ノート、全員提出できています。！！

先週の金曜日から、自立ノートが全員提出できています。(ただし、内容はおいておきましょう。)

中学校生活が始まり、3年目になり今まで提出できなかったり、記入できてなかったり・・・いろいろあると思います。今までのことを全て変えようと思ってもなかなか変えられるものではありません。まずは、提出するところから・・・。それだけでも大きい変化である人は、素晴らしいことです。

新しい気持ちでスタートした今年・・・なにか変化をもたらしましょう。

休み明けの課題テストは全てが返却されました。結果はどうでしょうか？

5教科のテストでしたが、自分なりに次の中間試験に向けて頑張ることが決まったと思います。次の進路を考えるときに「これぐらいなら大丈夫！」「お兄ちゃんやお姉ちゃんが行けたから、大丈夫！」ではないと思います。進路については年々内容が変化する学校がたくさんあり、倍率なども違います。自分が今できることは何かということ自分自身で考えていきましょう。

一人ずつ進路への面談を実施します。今自分がどのように次のステップについて考えているか・・・、教えてください。率直に新学期が始まって10日ぐらいたって私自身が感じる一人一人について、話もできたらなあと思います。

少し進路について考えておいてください。

今の自分の成績で行けそうな学校を選ぶのではなく、自分が何をしたいのか、どんな目標でその進路を選ぶのか明確にしていきましょう。次へのステップは合格したら終わりではありません。何回もいいますが、きちんと卒業すること・・・。そしてそのまた次へのつなぎを確実にすることです。ちょっと真剣に本気で考えましょうね。

保護者の皆様へ

家庭訪問の案内が遅くなり、大変申し訳ありませんでした。

○丁目だけで組んでしまい、バタバタと慌ただしい家庭訪問になると思います。

主に進路について、保護者の方の希望を聞かせてもらえたらと思います。あとは、中学校に対する要望や、今年度これだけはお願いしたいことなど聞かせてください。

今現在の授業の様子や、気になる点なども話をしていきたいと思います。短い時間ですがどうぞよろしくお願いいたします。